

MARTES 07 DE ENERO DE 2014

INSTITUTO ELECTORAL DE QUERÉTARO

HACEN DIPUTADOS “SAN LUNES”

Por Ulises Villar

AUSENTISMO. Pese a que el periodo vacacional, que comprendió más de tres semanas para la mayoría de los burócratas del estado llegó a su fin este lunes 6 de enero; la mayoría de los consejeros electorales y legisladores de la LVII Legislatura local optaron por aprovechar el “Día de Reyes” para realizar actividades personales. Durante un recorrido que el equipo del AM de Querétaro realizó en las instalaciones del **Instituto Electoral de Querétaro** a las 10:30 de la mañana de este lunes 6 de enero, se constató que de los siete consejeros electorales, solamente la consejera presidenta del IEQ, Yolanda Elías Calles Cantú, la Secretaria Ejecutiva María Vega Mendoza y José Vidal Uribe Concha estaban presentes. Asimismo se encontraba en su oficina el director del IEQ, Carlos Eguiarte Mereles y toda la plantilla administrativa de la dependencia, sin embargo, los consejeros Magdiel Hernández Tinajero, Demetrio Juaristi Mendoza, Alfredo Flores Ruiz y Jesús Uribe Cabrera no habían llegado a sus oficinas, siendo que el horario de oficina del instituto es de ocho de la mañana a cuatro de la tarde. (AM p.4)

SE TOMAN UN DÍA EXTRA DE VACACIONES EN EL IEQ

Por Jacobo Velázquez

QUERÉTARO., Qro. Pese a que este lunes 6 de enero se terminaba el periodo vacacional de los funcionarios públicos del Instituto Electoral de Querétaro (IEQ), de los siete consejeros con los que cuenta la institución, solamente la presidenta Yolanda Elías Calles y la secretaria ejecutiva, María Vega Mendoza, acudieron a laborar.

<http://queretaro.quadratin.com.mx/Se-toman-un-dia-extra-de-vacaciones-en-el-IEQ/>

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

CRECE 50% LA DEMANDA DE CREDENCIALES ELECTORALES

Por Óscar Aguilar

Encargados de módulos de atención comenzaron a entregar las nuevas credenciales electorales, los usuarios admitieron que se ve más seguro y así se evita el rogo de identidad en diferentes estados del país. La recomendación al momento de recoger la nueva identificación oficial con fotografía es guardarla bien. Las nuevas medidas de seguridad son, entre otras, un grabado tipo greca en el costado izquierdo, fotografía fantasma, códigos de barras y QR en la parte trasera de la credencial, las medidas son necesarias para evitar la clonación. (EUQ, 8)

MARTES 07 DE ENERO DE 2014

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

REVISARÁN, OTRA VEZ, RECURSO DE INCONFORMIDAD DEL PAN EN SJR

Por Martha Romero

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con sede en Monterrey, ordenó al Tribunal Superior de Justicia de Querétaro (TSJ) analizar nuevamente el recurso de inconformidad promovido por Rubén Estrella respecto a la elección de Edgar Inzunza como presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en San Juan del Río. Inicialmente, el TSJ desechó el recurso de inconformidad promovido por Rubén Estrella Peralta en contra de la ratificación realizada por la Comisión Permanente Estatal de Edgar Insunza Ballesteros, como presidente del comité del PAN y el proceso de elección; el recurso fue interpuesto por el también aspirante a la dirigencia del PAN el 21 de noviembre de 2013. Los magistrados determinaron que no se actualizaban las causales de improcedencia invocadas y que el medio de impugnación fue presentado ante la autoridad señalada como responsable, que en este caso fue la Comisión Permanente Estatal PAN, pero que también tiene el mismo domicilio que el Comité Directivo Estatal de dicho partido, lugar donde se recibió la demanda. (EUQ, 4)

HAY QUE PONERLE MUCHA ATENCIÓN A ANAYA: BÁEZ

Por Jorge Vargas

Al presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Ricardo Anaya Cortés, “hay que ponerle mucha atención” después que un periódico nacional lo calificó de “el joven maravilla”, previno el presidente estatal albiazul, José Luis Báez Guerrero. La vertiginosa carrera política del legislador albiazul hace al periódico Reporte Índigo calificarlo de “El Joven Maravilla”, según reproduce PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro. De cara a esta afirmación, Báez Guerrero afirmó que su correligionario “es un político muy talentoso, que se ha ganado respeto y atención. Es uno de los liderazgos más importantes, a nivel local y nacional” del PAN al que, frente a este tipo de evaluaciones, “habrá que ponerle mucha atención”. (PA, 5)

PRI

ÉSTE, AÑO CLAVE PARA FORTALECER AL PRI

Por Verónica Ruiz

Para el PRI de Querétaro éste es el año clave, porque consolidará el triunfo en las elecciones del 2015, afirmó el presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Tonatiuh Salinas Muñoz, quien admitió tener algún tipo de aspiración política. Señaló que entre los principales proyectos del partido está el lograr una estructura fuerte, y fortalecer la interlocución con los ciudadanos y la preparación de los hombres y mujeres del partido para enfrentar los retos en el 2015. (N p.5)

ASPIRA TONA A PARTIDO FUERTE

Por Jorge Vargas

“Para el PRI de Querétaro 2014 es el año clave, en el que vamos a consolidar el trabajo de lo que será el triunfo en 2015”, afirmó el presidente estatal del Revolucionario Institucional, Tonatiuh Salinas Muñoz. En la primera entrevista del año, el joven político habló grosso modo del trabajo tricolor en los 12 meses previos a conocer los nombres de los aspirantes priistas a 455 cargos de elección popular.

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

Dijo que su partido mantendrá un diálogo directo con la sociedad, con todos los grupos que tienen una causa, y que continuará trabajando en el fortalecimiento de su estructura, con una finalidad: Darles más elementos a los futuros candidatos "para que puedan enfrentar los retos del 2015". "Estoy convencido de que los mejores hombres y las mejores mujeres que hacen política están en el PRI", dijo Salinas Muñoz esquivando especificar si aspira a algún cargo de representación popular. (PA, 1)

PREPARA PRI ESTRUCTURA CON MIRAS AL 2015, AFIRMA LUIS CEVALLOS

Por Heidi Wagner Laclette

El presidente del Comité Municipal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Luis Cevallos Pérez informó que los más de 40 mil militantes de este organismo en la capital reforzarán esfuerzos durante el presente año que les permita enfrentar con éxito de 2015. En entrevista el también coordinador de la bancada del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro, destacó que la capacitación de los priístas es la clave para que puedan enfrentar exitosamente el 2015, para lograrlo sostuvo, a lo largo de este año estarán reforzando los esfuerzos y las estructuras, "para estar listos para lo que vendrá en 2015". (DQ.p.7)

PRD

URGE PRD A UNA PLANEACIÓN URBANA

Por José Luis Rodríguez

El presidente del Comité Ejecutivo del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Lázaro Sánchez, apuntó que es necesario crear un marco jurídico, que proyecte una verdadera planeación urbana de largo plazo para el estado y los municipios queretanos para llevar a cabo una actualización en los planes de desarrollo urbano. (DQ.p.11)

PT

JORNADA DE AFILIACIÓN DEL PT

Por José Luis Rodríguez

El Partido del Trabajo (PT) en Querétaro se encuentra en jornada de afiliaciones para recuperar el registro a nivel federal, para lo cual el partido en la entidad deberá aportar 5 mil afiliados, explicó Alicia Colchado Ariza, comisionada política nacional del PT en el Estado. (DQ.p.9)

NOTAS PRINCIPALES

DQ: AÑO DE CONSOLIDACIÓN: PP

Por Felipe Olguín

Este 2014 será el año de consolidación de proyectos iniciados en el 2009, aseguró el gobernador José Calzada Roviroso, durante la partida de la tradicional rosca de reyes que se llevó a cabo en Palacio de Gobierno, donde estuvo acompañado de su esposa, la presidenta del DIF, Sandra Albarrán, integrantes del gabinete y trabajadores. "Este es un año de consolidación de muchas cuestiones que iniciamos en el año 2009 con mucho entusiasmo y que este año también con mucha fuerza y entusiasmo vamos a seguir consolidando en beneficio de Querétaro", dijo el Mandatario. Durante su mensaje, comentó a los trabajadores que son ellos quienes hacen posible que este gobierno camine, "ustedes que son la cara de gobierno, ustedes que son quienes atienden a las personas, ustedes que hacen con sus ideas programas innovadores para seguir construyendo un Querétaro incluyente y un Querétaro mejor".

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

Aseveró que su administración se ha catalogado y clasificado como un gobierno que se atreve a hacer cosas, que a veces hay cuestiones complicadas, difíciles o atrevidas "pero nos hemos propuesto a través de atrevernos a hacer esas cosas importantes para las mujeres y los hombres de Querétaro...quienes hacen posible que hoy Querétaro sea el mejor estado de la República". Calzada Roviroso también brindó un mensaje de Año Nuevo en el que reiteró que este 2014 va a ser "un extraordinario año para Querétaro...a nombre de toda mi familia, quiero desearles un año lleno de éxitos, de prosperidad, de unidad familiar y de actitud", aseveró. Ahí estuvieron presentes integrantes del Gabinete Estatal Legal y Ampliado; el superintendente de la Zona Querétaro de la CFE, Mauricio Reyes Caracheo, trabajadores, funcionarios, entre otras personas. (DQ.p.1)

N: ARMAS EN DOBLE FONDO CONFIRMAN AUTORIDADES

Por Noticias

La primicia de Noticias, sobre la detención y traslado de un peligroso delincuente que llevaba armas y cartuchos útiles en una camioneta pick-up con doble fondo, fue confirmada ayer por autoridades. El gobernador Calzada Roviroso manifestó que cuando surgen circunstancias, en ese momento actúan todas las corporaciones para poner remedio y castigar con severidad a quienes se atreven a vulnerar la paz y el orden en la entidad. (N p.1)

AM: SE ESTANCA EN 200 MDP SECTOR RESTAURANTERO

Por Víctor H. González Hernández

Durante diciembre la Cámara Nacional de la Industria de Restaurantes y Alimentos Condimentados (Canirac) obtuvo una derrama económica de 200 millones de pesos, precisó el líder del organismo, Eduardo de la Parra Cubells. Sin embargo, dijo que las expectativas económicas de los 3 mil 700 giros de este segmento, era lograr un crecimiento en ganancias de 10 por ciento, superior al mismo periodo del año pasado, y tampoco se logró rebasar la meta de 220 millones prospectado a inicios de esta temporada. "Como cifras preliminares apenas y llegó la cuestión restaurantera a los 200 millones de pesos, pensábamos que íbamos a poder sacar 10 por ciento más sobre las expectativas del año pasado, pero quedó casi igual. Prácticamente igual que el año pasado", indicó. (AM p.1)

C: LEGISLATURA ES OMISA: NAVA

Por Irán Hernández

Miguel Nava, presidente de la defensoría de los Derechos Humanos de Querétaro indicó que la 57 legislatura local debe interponer un recurso de reclamación para defender la elección del ombudsman queretano, al destacar que los diputados no han actuado, por lo que él ya lo interpuso ante el Tribunal Colegiado. (C.p.1)

PA: 2014 INTENSO: BRAULIO

Por Candhy Escalante

"El 2014 será un año de gran intensidad", indicó el diputado presidente de la Legislatura local, Braulio Guerra Urbiola, al subrayar que con miras al año preelectoral es necesario centrarse en asuntos que son realmente importantes en el Estado y no distraerse en pronósticos o en aspiraciones electorales. "Un año de gran intensidad, un año que requiere y esperamos que tenga la civilidad política, la armonización a la altura de miras en un año preelectoral, que centre la agenda en los asuntos importantes en el estado", dijo. En entrevista con Sergio Arturo Venegas Alarcón en PLAZA DE ARMAS, El Noticiero de Querétaro, el legislador señaló que siempre respetará a sus compañeros que aspiran a un cargo político, esto luego de que el priista Jesús Rodríguez expresara su deseo de llegar a la gubernatura del Estado. (PA, principal)

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

EUQ: PROFECO VA CONTRA CASAS DE EMPEÑO

Por Mauricio Villalón Altamirano

La Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco) delegación Querétaro arrancó ayer con el Programa Nacional de Verificación de Casas de Empeño 2014, que se trabaja año con año de manera permanente, y que en este año tiene la novedad de que se estarán verificando instituciones de asistencia privada como lo son Nacional Monte de Piedad, Fundación Rafael Dondé y Monte Pío Luz Aviñón. La coordinadora de Comunicación Social de Profeco Querétaro, Ana Luisa Tapia, indicó que este programa tiene el propósito de prevenir a los consumidores para que en esta cuesta de enero no existan proveedores que quieran abusar de esta situación. “Lo que se va a estar trabajando en el estado de Querétaro es para prevenir a los consumidores para que en esta cuesta de enero no haya proveedores que estén abusando de esta situación en los que posiblemente soliciten préstamos o se vean en la necesidad de empeñar algún bien”, precisó Luisa Tapia. (EUQ, principal)

PODER LEGISLATIVO

EXTIENDEN PERIODO VACACIONAL ALGUNOS DIPUTADOS LOCALES

Por Candhy Escalante

Los diputados locales de la LVII Legislatura decidieron esperar en sus respectivos distritos o casas la llegada de los Reyes Magos, pues hasta mediodía sólo algunos representantes populares acudieron a sus oficinas, sin embargo sus asistentes aseguraron que se encontraban repartiendo juguetes en sus respectivas colonias. Y es que era este 6 de enero cuando la totalidad de los trabajadores del Poder Legislativo y los mismos diputados debieron retomar sus actividades, cosa que no sucedió, pues en la Casa Mota sólo se vieron algunos rostros como el del diputado Marco Antonio León, Enrique Correa, Jorge Lomelí y Juan Guevara, sin embargo se supo que cerca del mediodía también Braulio Guerra arribó a las instalaciones de la Cámara de Diputados. El 18 de diciembre salieron cerca de 200 empleados y 25 diputados a tomar un periodo vacacional propio del periodo decembrino. (PA, 11)

PODER EJECUTIVO

SERÁ UN GRAN AÑO PARA QUERÉTARO: CALZADA

Por Carolina Sánchez

En el arranque de actividades oficiales 2014, el gobernador del estado, José Calzada Roviroso, auguró un gran año para la entidad queretana en materia económica, desarrollo social, educativa y de infraestructura. Asimismo, advirtió un futuro igualmente promisorio para el país, particularmente por las recientes reformas aprobadas. “Yo les puedo asegurar que será un año de muchos logros, de consolidación y de buen desempeño económico para la entidad (...). Las reformas traen confianzas, inversión, expectativa positiva, todo eso se convierte en una mezcla de buenos sentimientos con respecto a nuestro país que se van a traducir en inversiones, tenemos una cartera importante de inversiones”. Sobre el reto que se mantiene en su administración, dijo, está el de mantener a la entidad como líder nacional en seguridad, empleo y finanzas. (PA, 3)

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

QUERÉTARO, PRIMER LUGAR EN EMPLEO, DICE CALZADA

Por Mauricio Villalón Altamirano

El estado hoy en día se encuentra posicionado como el primer lugar nacional en materia de generación de empleos, así lo dio a conocer el gobernador, José Calzada Roviroso, quien dejó en claro que este 2014 será un año de muchos logros y de consolidación en el desempeño económico. Calzada resaltó que el promedio de crecimiento en su administración del Producto Interno Bruto (PIB) va en el orden de 5.5 %. “Tenemos el primer lugar nacional en materia de generación de empleos desde el punto de vista porcentual gracias a nuestras finanzas sanas, y además de ello seguimos siendo uno de los estados más seguros a nivel nacional. El promedio de crecimiento en la administración respecto al PBI va en el orden del 5.5”, aseguró. (EUQ, 4)

ASEGURAN ARMAS EN SANTA ROSA

Por Carolina Sánchez

Refiriendo la fuerza y coordinación policíaca de la entidad, el gobernador del estado José Calzada Roviroso destacó la captura de un sujeto con armas y cientos de cartuchos útiles al interior de su vehículo en la comunidad de Santa Rosa Jáuregui. El mandatario estatal destacó que los operativos de seguridad se mantendrán en la entidad para salvaguardar la paz, y sostuvo que se actuará con mucha severidad y energía contra quienes intenten vulnerarla. “Sin duda alguna mantenemos seguridad, hoy más que nunca hay una muy buena coordinación con el Ejército, con la Policía Federal, con las corporaciones municipales y los organismos de inteligencia como el Cisen para llevar a cabo todo tipo de operativos tendientes a mejorar la seguridad y a llevar a cabo todas las políticas de prevención que requiere nuestro estado y cuando suceden circunstancias en ese momento actuamos todas las corporaciones para poner remedio y para castigar con severidad a quien se atreve a vulnerar la paz y el orden de nuestra entidad”. (PA, 1)

MUNICIPIOS DEL ESTADO

POLICÍA MUNICIPAL NO PARTICIPÓ EN OPERATIVO DE SIEDO: LOYOLA

Por Patricia Vázquez

La Policía Municipal no participó dentro del operativo realizado por la Subprocuraduría Especializada en Investigación de Delincuencia Organizada (SEIDO) en la delegación Santa Rosa Jáuregui y el cual derivó en el decomiso de un arsenal y la detención de una persona durante el pasado fin de semana. Así lo confirmó el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, quien aseveró que en dicho despliegue policiaco la Subprocuraduría no solicitó apoyo directo de la presidencia municipal para la detención. (PA, 1)

SE CONSOLIDA SJR COMO POLO TURÍSTICO

Por Martha Romero

En el 2013 San Juan del Río se colocó en la novena posición de sitios turísticos a nivel nacional en la categoría de destinos sin playa, de acuerdo con declaraciones del coordinador de Turismo Gustavo Ríos Garduño. El funcionario declaró que en el 2013 se registró un incremento del 25% en afluencia turística en San Juan del Río, con mayor presencia de visitantes en temporadas como Semana Santa y en las fiestas decembrinas. Para el 2013 también se registró un incremento de hasta un 27% en turismo extranjero en San Juan del Río, según informes obtenidos de Datatur por parte de la coordinación municipal de Turismo. (EUQ, 1)

MARTES 07 DE ENERO DE 2014

AUMENTA IMPUESTO PREDIAL EN CORREGIDORA

Por Norma Ayala

El impuesto predial en Corregidora tuvo un incremento promedio este año de 4.1%, ya que, de acuerdo con el secretario de Finanzas del ayuntamiento, Rubén Álvarez, en 61 colonias se aplicaron tarifas progresivas que generaron una disminución de 50% en el gravamen, mientras que en otras 85 el máximo que se elevó fue a 9.5%. Explicó que el método de tarifas progresivas no es nuevo, puesto que lo aplican diversas entidades del país, sin embargo, en el caso de Querétaro, es el municipio de Corregidora el primer ayuntamiento que lo incluirá. “Las tarifas progresivas son como se calcula la nómina; tu sueldo se calcula en base a un límite inferior, a éste se le agrega una cuota fija y un excedente sobre el límite inferior, es decir, son más equitativas”, refirió el funcionario. (EUQ, 1)

INFORMACIÓN GENERAL

OMBUDSMAN: PGJ VIOLÓ LOS DERECHOS DE NIÑO DE 4 AÑOS

Por Óscar Aguilar

La Defensoría de los Derechos Humanos en el estado, emitió una recomendación a la Procuraduría General de Justicia (PGJ), por el caso de un menor de cuatro años quien fue acusado de ser el responsable de un hecho de tránsito en el que éste fue atropellado por una camioneta conducida por una mujer, al interior de un conjunto habitacional donde el niño reside. Las investigaciones resultaron en hechos violatorios a los Derechos Humanos, de acuerdo con el ómbudsman, Miguel Nava Alvarado, este hecho es ofensivo al indicar que el triciclo del pequeño fue el responsable de los daños que se cometieron en contra de la camioneta conducida por la mujer. “Como parte del trámite de indagatoria, el perito responsable emitió un dictamen que carece de legalidad por ser contrario al derecho de protección del agraviado, al pretender imponer al menor de cuatro años la obligación de ceder el paso a una camioneta que circulaba dentro del condominio. El Ministerio Público especializado en hechos de tránsito, basándose únicamente en ese peritaje, determinó en la resolución de la indagatoria la existencia del delito de daños en agravio de la conductora del vehículo que atropelló al menor de cuatro años”. (EUQ, 1)

COLUMNAS Y OPINIÓN

EXPEDIENTE Q

Por Adán Olvera

Comenzamos el 2014 con muchas ganas y con muchos eventos en lo político y lo económico que sin duda marcaran el año que recién comienza. Pero para iniciar quisiera solamente referirme a las implicaciones en lo económico con las que tendremos que lidiar a partir del segundo trimestre, una vez que se ha declarado una prórroga fieles a la costumbre mexicana de dejar todo al último. A partir del 1 de abril del 2014, todos los contribuyentes deberán de emitir facturas electrónicas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT), ha sido claro y la carga impositiva se sumará a la administrativa que ahora se enfrentará. Los beneficios de la factura electrónica, dicen las autoridades hacendarias es que ahora se podrá el gasto o inversión que se realice pero sobre todo para la autoridad es que podrá ver y tener un control de la facturas en el sistema Registro Fiscal en la página del SAT, lo que ayudará a que todos tengan un cumplimiento de obligaciones fiscales. Lo cierto es que en el antiguo régimen de Pequeños Contribuyente (REPECOS) serán muy pocos los que entiendan y puedan acceder a la tecnología y la carga administrativa que les implicará el nuevo sistema; los problemas de la modernidad y el desarrollo meterán en problemas a varios de los comerciantes en pequeño.

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

Los REPECOS (Pequeños Contribuyentes) pasaran de manera automática al reciente Régimen de Incorporación Fiscal, el cual se supone facilitará a los contribuyentes emprender su propio negocio o hacer crecer el que ya tienen. Los que ahora estarán en el Régimen de Incorporación Fiscal, son por ejemplo, tiendas de abarrotes, papelerías, talleres mecánicos o cualquier pequeño negocio, así como quienes inicien actividades en el cada vez más pequeño mundo de contribuir con el país. De lo bueno del régimen es que es que el primer año no se pagarán impuestos, ya que se les exime al ciento por ciento del pago de ISR, IVA o IEPS, siempre y cuando la actividad que realice sea al público en general. Así comenzamos el año y habrá que entenderle al sistema, obviamente si las actividades que usted realiza son lícitas, ya que el comercio informal, el pirataje y crimen organizado pertenecen al régimen de la impunidad, que difícilmente es detectado por la autoridad (por decirlo de manera elegante). De Rebote. Hablando de cuestiones impositivas el SAT publicó la lista de deudores de impuestos en el país y un personaje acapulqueño-queretano resultó balconeo como deudor de impuestos, se trata del Regidor Armando Rivera Castillejos, que se dice enfrenta problemas con el fisco con sus empresas de alimentos. Ni hablar son los problemas de estar dado de alta. (DQ.p.1)

CARRILLERA

Por Sergio Venegas Alarcón

Año intenso, prevé Braulio Guerra. Intenso. Así espera este 2014, año preelectoral, el diputado Braulio Guerra Urbiola, presidente de la LVII Legislatura y una de las cartas del PRI para el 2015, quien advirtió en El Noticiario de Querétaro sobre la necesidad de centrarse en los asuntos realmente importantes del Estado, en lugar de distraerse en pronósticos o aspiraciones electorales. El también ex dirigente estatal del Revolucionario Institucional dijo esperar civilidad política y armonización a la altura de miras con una agenda para los asuntos en beneficio de la entidad y no acorde a los vientos políticos. Admitió la alta competitividad electoral prevaleciente en Querétaro y que su partido no debe confiarse porque los ciudadanos valoran, premian, estimulan, castigan y sancionan según el comportamiento y desempeño de quienes tienen una función pública. También recordó Guerra Urbiola las prioridades de la Cámara que encabeza, incluido el tema de los juicios orales y la Reforma Político-Electoral, que comenzarán a discutir hoy martes en la primera reunión de la Junta de Concertación Política. Esta reforma pasa por las candidaturas independientes (en donde el ciudadano se va por la vía partidista o la libre), el replanteamiento de los órganos electorales y hasta el cambio de fecha de las elecciones para el 1 de junio de 2015. Nos vamos a entretener. **-PUERTA DEL CUARTEL-** Pío X. El secretario de Urbanismo y Obras Públicas Pío X Salgado estará hoy en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro, para hablar de los proyectos y programas 2014 de la dependencia a su cargo. Escúchenos de 1 a 3 en integra 92.Siete. El valor de tu voz. **-FOGONAZO-** Tequis. Mi amiga Elvia Virgen se queja de los elementos de Seguridad de Tequisquiapan – hombres y mujeres- que se supone deberían de atender especialmente al turismo y actúan majaderamente. Ella misma, vecina del lugar, y sus hijas, tuvieron una lamentable experiencia cuando bajaron a comprar pan en La Charamusca, en el centro de ese lugar eminentemente turístico, tan mal gobernado por Antonio Macías. Pide la intervención del capitán Adolfo Vega Montoto para meter en orden al personal. Es justo y necesario. **-¡CABO DE CUARTO!**- ¿Y el mural, Apá? Afines del año pasado se esperaba que el maestro Víctor Cauduro comenzara a colocar en la Casa de la Corregidora su obra dedicada a Benito Juárez y otros protagonistas de nuestra historia, pero hasta el momento eso no ha ocurrido. La hace de emoción. **-CARABINA 30-30-** Visitante. Quien estuvo aquí por el Fin de Año fue el queretano Arturo Zaldívar Lelo de Larrea, quien se reunió con antiguos amigos en una residencia de Juriquilla. Saludos. **-BALA DE SALVA-** A ver, a ver. Que por ahora no está considerando ser candidato a ningún cargo de elección popular, eso afirmó Tonatiuh Salinas Muñoz, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional, en el mero Día de Reyes.

Síntesis de información local



MARTES 07 DE ENERO DE 2014

La verdad es que, a querer o no, el también ex secretario de Desarrollo Sustentable y del Trabajo, está en las quinielas, junto con Roberto Loyola Vera, Braulio Guerra Urbiola y Jesús Rodríguez Hernández para recibir la estafeta del gobernador José Calzada Rovirosa, en caso de que la ciudadanía les refrende su confianza. Mmm. **-BALA PERDIDA-** Chucho. El de la mano alzada desde hace años, Jesús Rodríguez Hernández, pica piedra. El domingo estuvo en Tolimán para partir la Rosca con un grupo de sus compañeros de sector y de partidos, con los que comparte su antiguo proyecto de ser candidato al Gobierno Estatal. Y claro, puso sus fotos en Face. Está puesto. **-BALA DE PLATA-** Acéfala. Alejandro de los Cobos dejó la delegación de la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) con fecha 1º de enero de este año. La dependencia está descabezada, a la espera de un nuevo responsable. En medio están todos los pendientes que dejó el ex alcalde Pancho Domínguez que dio permisos hasta para construir en las faldas de El Tángano. Qué poca. (PA, 2)

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

NUEVOS TIEMPOS DEL AGRO. En el marco del 99 Aniversario de la Promulgación de la Ley Agraria, los líderes de la CNC se reunieron este lunes en Boca del Río, Veracruz. Ahí el diputado queretano **ALEJANDRO BOCANEGRA MONTES** puso el dedo en la llaga: Antes fue la lucha por el reparto de tierras, hoy el reto es hacer productivo y rentable al campo mexicano, manteniendo vivo el ejido. La pura verdad. Agua para el ejido, deseo más sentido. (PA, 1)

| FUENTES | | |
|--------------------------------|----------------------------|------------------------------|
| DIARIOS LOCALES | SEMANARIOS Y QUINCENARIOS | SITIOS WEB |
| DQ: DIARIO DE QUERÉTARO | T: TRIBUNA DE QUERÉTARO | CyP: CIUDAD Y PODER |
| N: NOTICIAS | M: MAGAZINE | DR: DIARIO ROTATIVO WEB |
| AM: AM | I18: INFORMATIVO 18 | IN: INQRO.COM |
| C: CORREGIDOR | FQ: FUTURO DE QUERÉTARO | IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTARO |
| PA: PLAZA DE ARMAS | LP: LIBERTAD DE PALABRA | SQ: SEXENIO QUERÉTARO |
| EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO | PC: PODER CIUDADANO | ARM: ARGÓN MÉXICO WEB |
| ELS: EL SOL DE SAN JUAN | ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO | AMX: AMEALCO.MX |
| EM: EL MOSQUITO | VS: VOZ DE LA SIERRA | SG: SIERRA GORDA ON LINE WEB |
| EE: EL ECONOMISTA | SITIOS WEB | LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB |
| | CI: CÓDICE INFORMATIVO | Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO |
| | SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB | |

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE INFORMACIÓN Y MEDIOS, IEQ

Hacen diputados 'San Lunes'

» Algunos representantes del Poder Legislativo y del Instituto Electoral de Querétaro optaron por alargar sus vacaciones

» Solamente algunos legisladores y la mitad de los consejeros del IEQ acudieron a las oficinas en donde realizan sus labores

Ulises Villar

AUSENTISMO

Pese a que el periodo vacacional, que comprendió más de tres semanas para la mayoría de los burocratas del estado llegó a su fin este lunes 6 de enero; la mayoría de los consejeros electorales y legisladores de la LVII Legislatura local optaron por aprovechar el 'Día de Reyes' para realizar actividades personales.

Durante un recorrido que el equipo del AM de Querétaro realizó en las instalaciones del Instituto Electoral de Querétaro a las 10:30 de la mañana de este lunes 6 de enero, se constató que de los siete consejeros electorales, solamente la consejera presidenta del IEQ Yolanda Elías Calles Cantú, la secretaria ejecutiva María Vega Mendoza y José Vidal Uribe Concha estaban presentes.

Asimismo se encontraba en su oficina el director del IEQ, Carlos Eguiarte Mireles y toda la plantilla administrativa de la

dependencia, sin embargo, los consejeros Magdiel Hernández Tinajero, Demetrio Juaristi Mendoza, Alfredo Flores Ruiz y Jesús Uribe Cabrera no habían llegado a sus oficinas, siendo que

el horario de oficina del instituto es de ocho de la mañana a cuatro de la tarde.